



Pièces	6 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	2271
Prix	1 295 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Évadez-vous vers le village enchanteur d'Opio, à seulement 5 minutes en voiture du charme historique de Valbonne, et découvrez un havre provençal. Cette bastide de deux étages, minutieusement conçue, offre 192 m2 de style provençal raffinée, agrémentée de fenêtres françaises à double vitrage et de volets en alliage. S'ajoute à cette allure une charmante maisonnette en pierre, un refuge autonome conçu en 2006, offrant 37 m2 d'espace tranquille avec son entrée privée. Embrassez l'oasis extérieure, complète avec une cuisine d'été, des dépendances, une piscine de 11 x 6 m2, et un vaste patio ...

Escape to the enchanting village of Opio, a mere 5-minute drive from the historic allure of Valbonne, and discover a Provençale haven. This meticulously crafted two-story bastide villa boasts 192 m2 of refined provençale style, adorned with double-glazed French windows and alloy shutters. Adding to the allure is a separate stone-built cottage, a self-contained retreat designed in 2006, featuring 37 m2 of tranquil space with its gated entrance. Embrace the outdoor oasis, complete with a summer kitchen, laverie out-buildings, an 11 x 6 m2 pool, and a sprawling patio framed by a landscaped ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

